

Editorial

Un viaje que nunca debe acabar: IUS ET VERITAS

“El viaje no termina jamás. Sólo los viajeros terminan. Y también ellos pueden subsistir en memoria, en recuerdo, en narración... El objetivo de un viaje es sólo el inicio de otro viaje”

José Saramago

El riesgo de ejecutar acciones que te saquen de tu zona de confort muchas veces genera reticencia a seguir avanzando, a proseguir con un proyecto que siempre ha conllevado riesgos. Aquel es el proyecto el cual se construye desde hace 27 años, el proyecto IUS ET VERITAS. Desde sus orígenes la Asociación se proyectó como un grupo de estudiantes de Derecho que desarrollarían su principal fin: la difusión de la cultura jurídica. Pero la concepción de difundir el derecho no solo se circunscribe al ámbito académico, sino que además debe buscar tener un impacto social inmediato.

Es por esto que IUS ET VERITAS da un paso adicional y crea SIEMBRA, su nueva comisión de Desarrollo Social. De esta forma, la Asociación busca generar un impacto en su entorno a través de los conocimientos que sus miembros obtienen durante su paso por la Facultad de Derecho. Junto a la renovación de su Portal Jurídico IUS 360, IUS ET VERITAS se arriesga a innovar.

En efecto, los cambios mencionados son parte de un proceso que elaboran sus miembros, y en estos son incluidos tanto quienes pertenecen a la actual asamblea de la Asociación, como a todas las generaciones anteriores las cuales han creado los cimientos de lo que actualmente es IUS ET VERITAS. Cabe mencionar que todos ellos han sido y son alumnos de Derecho de la PUCP, lo cual conlleva efectuar el trabajo como miembros de la Asociación y además cumplir con sus obligaciones como estudiantes, restando horas de sueño a sus días y sacrificando momentos con seres queridos. No obstante, las experiencias ganadas siempre son al final del día nuestro motor para continuar trabajando.

Si tuviera que definir personalmente que es IUS ET VERITAS diría que es un viaje, con altos y bajos, con excelentes momentos y otros no tan buenos. Donde muchos compañeros se unen y otras saben en qué momento dar un paso al costado, pero siempre dejando su legado, ya sea con sus experiencias o con sus enseñanzas. Pero este viaje debe perdurar muchos años más, como miembros somos transitorios, pero IUS ET VERITAS es para siempre.



Por esta razón algunos nos dicen locos, otros imprudentes, tal vez soñadores, pero siempre apasionados. Esa sería la palabra que caracteriza a cualquier miembro de IUS ET VERITAS: la pasión. Para continuar con el legado de 27 años de historia que nos ha sido concedido y todo lo que esto conlleva, debes estar un poco loco. Pero para llevar a cabo esta locura debes apasionarte por lo que haces.

Gracias IUS ET VERITAS por ser ese viaje que nunca debe terminar.

Ángel Flores Molina
Director Ejecutivo